

El presidente del Consejo de Estado, magistrado Gustavo Gómez Aranguren, le pidió al expresidente Álvaro Uribe Vélez y al Senado de la República que explique por qué ascendieron al general Mauricio Santoyo si había sido destituido por la Procuraduría General de la Nación.

“No resulta razonable que una persona que tiene una destitución disciplinaria por parte del Procurador general después resulte ascendido de coronel a general”, dijo Gómez en Cartagena al indicar que el proceso no tuvo la claridad que los colombianos esperarían.

El exprocurador Edgardo Maya Villazón, quien fue el encargado de destituir a Santoyo por un caso de interceptaciones telefónicas con falsas órdenes judiciales rechazó que el caso lleve ocho años en suspensión en el Consejo de Estado.

“Es una deshonra como se ha dicho para la Nación”, indicó.

<http://www.vanguardia.com/actualidad/colombia/172070-consejo-de-estado-pide-a-uribe-explicar-ascenso-de-santoyo>